



Pièces	4 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	0601811315
Prix	695 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

06300 vieux nice 3/4 pieces vue mer au cœur du vieux nice sur le mythique cours saleya connu pour son marché aux fleurs, ses nombreux restaurants et bars, légèrement en retrait se situe un 3/4 pièces. En étage élevé d'un immeuble niçois, ce bien rare et exceptionnel bénéficie d'une localisation privilégiée, offrant une vue imprenable sur les plages du quai des états-unis. Baigné de lumière naturelle, l'appartement est traversant, il se compose actuellement d'un hall d'entrée, d'un séjour, d'une salle à manger, de 2 chambres (dont une avec toilettes indépendantes et grand dressing), d'une ...

06300 nice old town 3/4 rooms sea view an exceptional 2-bedroom appartement located in the heart of old nice, slightly set back from the mythical cours saleya, which is known for its flower market, bars and many restaurants. On the 3rd floor of a traditional niçois building, this unique and exceptional property benefits from a privileged location, offering a breath-taking sea view and of the magnificent palm trees which line the beaches of quai des etats unis. The south facing appartement which is bathed in natural light, currently consists of an entrance hall, a living room, a dining room, 2 ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

